

GV 12. Mai 2023 Bericht des Präsidenten

Werte Mitglieder
Werter Vorstand

Der Bericht des Präsidenten ist ein Rück- und Ausblick auf das Clubjahr der Frühling letztes Jahr war noch «Coronazeit», weshalb unsere GV erst im Juni stattfand – im Autobau-Museum in Romanshorn. Dann folgte unser Treffen an der offenen Rennbahn in Oerlikon, das Chanozet im Welschland, der Besuch der WM Bob und Skeleton in St. Moritz und der erste Europacup der SeniorInnen in Innsbruck.

Nicht verschweigen darf ich, dass wir für den Besuch der WM ISOS-mässig zu dritt waren und im Zug zum Chanozet zu fünf.

Beim 1. Europacup des SeniorInnen in Innsbruck waren auch eher wenige (international gesehen), die Isofraktion war die stärkste. Wäre dieser Anlass nicht gewesen, ich glaube ich würde jetzt mein Amt zur Verfügung stellen: nicht nur die Teilnahmen am Clubgeschehen sind gering, auch die Mitgliederbeiträge sind ca. 50% geschrumpft.

Ganz herzlichen Dank wiederum an Ueli Geissbühler für seine unermüdliche Arbeit als Redaktor unseres Buletins.

Giancarlo unser Ehrenpräsident ist diese Jahr leider nicht mit dabei an der GV – danke Dir für Dein Engagement Giancarlo!!

Beat Schneeberger unser IT-Chef und ehrenamtlicher Sekretär (er macht den ganzen Versand per Post und Compi); gilt mein besonderer Dank.

Gerne würde ich mich auch beim Kassier bedanken: der bin ich aber noch immer selber

Dieses Jahr findet die GV im Kanton Glarus im Schieferbergwerk, d.h. im Restaurant Sonne in Engi statt.

Gerne erwarte ich Eure Anmeldungen!

Ich freue mich auf diesen Tag.

Zürich, den 03. April 2023

Der Präsident

Felix Latscha